



Kaiser y Parisi arremeten contra Kast por designación de Jouannet como subsecretario de Seguridad

Description

Líderes del PNL y PDG expresaron serias reservas sobre los vínculos del diputado con empresarios formalizados, mientras el Presidente electo salió a defenderlo públicamente.

La designación de Andrés Jouannet como subsecretario de Seguridad del futuro gobierno de José Antonio Kast generó este lunes una ola de cuestionamientos desde sectores que integran su propia coalición de apoyo. Los líderes de dos partidos aliados, Johannes Kaiser del Partido Nacional Libertario (PNL) y Franco Parisi del Partido de la Gente (PDG), alzaron la voz con dureza ante los antecedentes que vinculan al actual diputado con empresarios imputados y formalizados por irregularidades.

En el centro de la polémica está el hecho de que Jouannet mantiene sociedades con Emilio Yang, imputado en la causa que involucra a la diputada Karol Cariola, y con Alberto Hadad, formalizado por financiamiento irregular de campañas políticas en 2019.

Kaiser: “No puede caer ni la sombra de una duda”

El diputado y excandidato presidencial Johannes Kaiser fue especialmente categórico. Sostuvo que la situación “evidentemente nos complica y complica a todo el país”, y fundamentó su postura apelando a la naturaleza del cargo en juego. “Estamos hablando del cargo más importante en materia de agenda política del futuro gobierno, y no puede caer ni la sombra de una duda sobre quien conduzca la seguridad en nuestro país”, afirmó.

Para graficar su posición, Kaiser recurrió a una conocida sentencia histórica: “La mujer del César no solamente debe ser pura, también debe parecerlo. Aquí me disculparán, pero tenemos nuestras dudas sobre cómo parece el Subsecretario de Seguridad en el marco de lo que se ha informado”.

Parisi advierte sobre comisión investigadora y bloqueo legislativo

Por su parte, Franco Parisi adoptó un tono más político e institucional, advirtiendo sobre las consecuencias que el nombramiento podría acarrear para la agenda del nuevo gobierno. “Es una situación crítica, se puede tratar la agenda que es muy importante de Kast que nosotros apoyamos, con el impasse de este potencial subsecretario”, señaló el economista a T13..

El líder del PDG indicó que el tema ha generado preocupación transversal al interior de su bancada. “Yo creo que tiene

que dar explicaciones la Ministra de Seguridad o bien el Ministro del Interior. Nosotros hicimos la consulta en la bancada del PDG, todos están muy preocupados”, declaró, enfatizando que si bien “se respeta la decisión del presidente, nosotros somos una bancada fuerte”.

Parisi no descartó además escenarios de mayor tensión parlamentaria: “Yo creo que el ambiente está para una comisión investigadora”, lanzó, y llamó a Kast a “desactivar la bomba antes de tiempo”. En declaraciones a Canal 13, el líder del PDG precisó el núcleo del problema: “El empresario chino no es que salieran a comer o fueran a tomar un café, eran socios”.

Kast blindó a Jouannet

Pese a las presiones desde sus propios aliados, el Presidente electo salió temprano a respaldar al cuestionado funcionario. “Tengo la mejor opinión de nuestro subsecretario Andrés Jouannet. Todos los antecedentes que ustedes tienen se manejaban con mucha anticipación y no deja de llamar la atención que de un día para otro sean de atención mediática y pública, antecedentes que eran absolutamente conocidos y que estuvieron a la vista antes de su nombramiento”, sostuvo Kast, cerrando filas con su designado pese a la tormenta política que el anuncio desató en los primeros días de la transición.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026